



# Bauten, die eine Anerkennung verdienen

Es gibt ihn seit 1976. Der Architekturpreis des Landes Salzburg wird als Belohnung für beispielgebende Leistungen in der Architektur verliehen.

**Salzburg.** Zu Beginn wurde der Architekturpreis im Fünfjahreszyklus verliehen, es folgte ein Dreijahreszyklus. Zusätzlich gibt es seit 1981 ein Förderstipendium für Architektur. Seit 2000 werden der Preis und das Förderstipendium alle zwei Jahre vergeben. Seit 2016 ist der Salzburger Architekturpreis mit 10.000 Euro

dotiert. Der Stipendiat beziehungsweise die Stipendiatin erhält 5000 Euro und die Möglichkeit einer Werkpräsentation im Architekturhaus Salzburg. Die Abwicklung der Preisvergabe erfolgt durch die Initiative Architektur.

Der Architekturpreis ist wichtig für Salzburg, da er nicht nur



Der Eingangsbereich des Mozarteums ist dank der Architekten Maria Flöckner und Hermann Schnöll ein echter Hingucker. BILD: ANDREW PHELPS

herausragende architektonische Leistungen würdigt, sondern auch das Bewusstsein für die Bedeutung von Architektur in der Gesellschaft stärkt. Er rückt nachhaltige Bauprojekte ins Rampenlicht.

Heuer wird die Preisverleihung am Donnerstag, 26. September, um 18.30 Uhr im Architekturhaus Salzburg stattfinden. Von 50 eingereichten Projekten kamen 17 in die engere Wahl: **Holzwohnbau Hallein-Burgfried**, cs-architektur ZT GmbH, archcollectiv\_F4+ ZT GmbH; **Bezirksbauernkammer Hallein**, LP architektur ZT GmbH; **Austrian House Zell am See**, Rem Koolhaas; **Volksschule Anif**, gritsch-haslwanger architekten, **Volksschule Wals-Siezenheim**, thalmeier architektur ZT GmbH, **Mozarteum Foyers, Salzburg**, maria flöckner und hermann schnöll; Erweiterung

**Familien Natur Resort Moar Gut, Großarl**, LP architektur ZT GmbH; **Revitalisierung Nonntaler Hauptstraße 22, Salzburg**, strobl architekten ZT GmbH; **Hotel-Ensemble Bad Gastein**, BWM Designers & Architects; **Headquarter glemm21**, kessler2 Architektur – Bauabwicklung; **Handelszentrum 16, Bergheim**, smartvoll Architekten ZT KG; **MB110 – Bierbrunnen, Salzburg**, Architekturbüro Lechner & Lechner; **Kindergarten Mattsee**, dunkelschwarz ZT GmbH; **Haus der Vereine, Neumarkt**, dunkelschwarz ZT GmbH; **Umbau Ceconi-Villa, Salzburg**, dunkelschwarz ZT GmbH und huber-theissl architekten; **Studio Precht, Werfen**, Studio Precht; **Kleinkindgruppe Kindergarten Siezenheim**, dunkelschwarz ZT GmbH.

**Birgit Egger**